

L'ONU salue la reprise du contrôle de la ville de Palmire par l'armée syrienne



Genève, 28 mars, (RHC-Telesur).-Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki Moon, a salué la reprise, par l'armée syrienne, de la ville de Palmire, qui était sous contrôle du groupe terroriste État Islamique.

Ban Ki Moon a aussi salué l'annonce du gouvernement de Bashar Al-Assad, qui a fait savoir que le gouvernement syrien entend non seulement préserver et protéger ce territoire, mais aussi le restaurer.

Cette ville représente un point stratégique favorisant l'avancée des Forces armées syriennes vers Raqqa, considérée comme la capitale de l'État Islamique.

Depuis mai de l'année dernière, Palmire est dévastée à cause de nombreux affrontements armés entre les extrémistes et les troupes du pays arabe.



Radio Habana Cuba